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NAVALCARNERO 

Fueron cortados por la variante de la autopista 

LOS AGRICULTORES 
PIDEN SUS CAMINOS 

Aprobado el presupuesto 
de liquidación de deuda en 
San Martín de Valdeiglesias 

El día 29 de febrero se celebró en Navalcarnero una reunión en 
la Cámara Agraria, con la presencia de un delegado de caminos 
y obras de la Diputación Provincial, para estudiar y aclarar la 

situación de los caminos 

Uno de los problemas que 
desde hace casi dos años se 
plantea en Navalcarnero está 
relacionado directamente con 
la autopista que parte literal
mente el término. Esta varian
te se extiende a lo largo de cua
tro kilómetros y medio, desde 
el km. 3 de la carretera de Ex
tremadura hasta el km. 28 de 
Madrid. Con la construcción 
de la autopista se han cortado 
ocho caminos vecinales, que 
utilizaban los agricultores para 
trasladarse a los campos con 
los tractores. 

En la reunión se expuso que 
hace varios meses existían tres 
túneles, que eran utilizados in
distintamente por peatones y 
tractores, con la desventaja de 
que las cosechadoras y otros 
vehículos de grandes dimen
siones no podían pasar por 
ellos. Pero el conflicto en sí 
viene determinado por carecer 
de caminos u otros sistemas 
para ir a los sembrados. 

Hace tres meses la Cámara 
Agraria recibió un escrito, por 
parte de la Diputación Provin
cial de Madrid, donde se afir
maba la terminación de las 
obras. Los agricultores y veci
nos de Navalcarnero no están 
de acuerdo, y han conseguido 

v¿*tttrU 

* u a* 
ESPECIALIDADES: 

• Parrilla, Banquete 
Medieval, Marisca
da, 

• Comida y cerveza 
alemana. 

GfiZTflMBIDE 

CENTRO ARGUELLES 
(GALERÍA) 

otra visita de los miembros de 
la Diputación, en esta semana, 
para realizar las mediciones 
oportunas. 

ASOCIACIÓN ARTÍSTICA 
Hoy, viernes, se celebra en 

Navalcarnero la reunión de la 
Junta General de la Asocia
ción Artística. La primera con
vocatoria será a las 20 horas y 
la segunda a las 20,30. 

En el orden del día se trata
rán las propuestas para editar 
ejemplares con los estatutos de 
la Asociación, la sustitución de 
las plazas vacantes en la Junta 
Directiva, además del estado 
de cuentas. 

Cabe destacar que en los ac
tos realizados conjuntamente 
por esta Asociación y las Peñas 
juveniles se recaudaron 48.867 
pesetas, que serán entregadas 
íntegramente al Hogar del 
Pensionista. 

El jueves día 28 se celebró 
un aplaudido y acalorado ple
no, donde se trataron como 
principales puntos la adjudica
ción de delegaciones municipa
les, designación de la junta di
rectiva de la Cámara y asuntos 
sobre falsificaciones en el pa
drón del censo. 

ha autopista les corta el paso 

San Martín: liquidación 
de deudas 

Se celebró un Pleno extraor
dinario en San Martín de Val
deiglesias que tenía como úni
co punto el presupuesto de los 
años 1978 y 1979 de la liquida
ción de deudas, aprobándose 
en 10.144.000 pesetas. 

La votación fue por nueve a 
favor y uno en contra, el del 
señor Boada, alegando que su 

Í
>artido, UCD, no participaba 
o suficiente en las comisiones 

del Ayuntamiento. 
También tomó posesión de 

su cargo el nuevo concejal del 
Partido Socialista, Félix Las
tras, que sustituye a María 
Luisa Retana. Se encargará de 
la comisión de Hacienda y Sa
nidad. 

En lo que respecta a ense

ñanza, y como viene siendo 
habitual por parte del Ministe
rio, y particularmente del se
ñor Jerez, delegado provincial 
de Educación, las peticiones de 
muchos padres y alumnos de 
nuestra provincia no son, en la 
mayoría de las veces, ni oídas. 

Pero hace dos semanas les 
ha tocado el turno a los vecinos 
de San Martín de Valdeigle
sias, que debido a la baja de un 
profesora por maternidad, tie
nen a 32 niños de pre-escolar 
en la calle. Y decimos en la 
calle porque no se nombran 
sustitutos ni el señor Jerez re
cibe a los perjudicados. 

Si no se dan soluciones por 
parte del Ministerio, han deci
dido producir actos de protesta 
generalizados. 

Dos plenos en Boadilla del Monte 

«LUZ VERDE» 
AL PRESUPUESTO 

En Boadilla parece que los ánimos se van calmando y el río 
está volviendo a su cauce, en este .caso de participación común. 

En esta última semana se realizaron dos plenos 
extraordinarios, uno el miércoles 27, y el jueves 28 otro. Cada 

pleno llevaba en el orden del día un único punto 

El miércoles 27 de febrero se 
aprobó el presupuesto ordina
rio para 1980. El alcalde, señor 
Ochoa, presentó una cuenta de 
48.825.000 pesetas, quedando 
aprobado en 46.225.000 pesetas, 
después de descontar las dos 
partidas correspondientes a 
contratación de personal even
tual y compras de materiales 
de obras (2.000.000) y la del Pa
tronato Municipal del Polide-
portivo (600.000). La retirada 
de estas partidas se votó por 
unanimidad. 

El jueves 28 se celebró un 
pleno que estaba solicitado por 
un grupo de concejales (en to
tal seis, del PSOÉ, Indepen
dientes, Coalición Democráti
ca) desde el 22 de enero del 
presente año. Como único pun
to tenían la presentación de la 
situación en las cuentas de las 
entidades bancarias del Ayun
tamiento y el acta de arqueo. 

Se presentó el arqueo, con 
los resultados existentes en 
cada una de las cuentas banca
rias, arrojando una cifra de 33 

Fueron retiradas las 
partidas de 

contratación de 
personal eventual y 
Patronato Municipal 

del Polideportivo 

millones de pesetas. 
Los concejales se referían, 

principalmente, a los cambios 
de entidades bancarias, desde 
Boadilla al Banco de Gredos de 
Madrid, y pedían la cancela
ción de estas cuentas y el tras
lado del dinero a los bancos de 
la localidad. 

En respuesta, se informó 
que el Banco de Gredos produ
cía mejores extratipos, y de no 
utilizar los servicios de dicha 
entidad se perderían anual
mente cinco millones de pese
tas. 

La información quedó en 

conocimiento de todos, pero no 
se tomó ninguna resolución al 
respecto. 

EL ÁLAMO: CONCEJALES 
CON NUEVOS SUELDOS 

En el pleno celebrado el 
martes 26 de febrero, y dentro 
del orden del día, destacaron 
los puntos aprobados de nue
vas retribuciones a los conceja
les, por la ampliación del pre
supuesto de este año, a un total 
de 35.000 pesetas por mes. Hay 
que destacar también que el 
sueldo del alcalde no varió^por 
haberse repartido su aumento 
entre los concejales. 

También se aprobó el pago 
del 25. por 100 en los gastos co
rrespondientes a la construc
ción de los vestuarios del cam
po de fútbol. La Diputación 
pagará el resto, es decir, el 75 
por 100, de un total de dos mi
llones aproximadamente. 

Las APAS no tuvieron tanta 
suerte, porque su escrito solici
tando servicios independientes 
para los niños no fue aprobado. 
En la actualidad las clases se 
imparten en salones habilita
dos del Ayuntamiento, mien
tras se termina la construcción 
del nuevo grupo escolar. 

Móstoles: existen 
4.000 en todo 

el término _ 

ARBITRIO 
SOBRE 

LOCALES 
CERRADOS 
Su apertura supondría 

la creación 
de unos ocho mil 
puestos de trabajo 

En el pleno celebrado en 
Móstoles el 27 de febrero 
fueron dos los puntos nías 

destacables. El primero f« 
la propuesta presentada por 
el concejal comunista Jo811 

Lucas Inés, delegado de 
Juventud, que exposo la 

necesidad de constituir e< . 
Consejo Municipal de la 

Juventud para promover w 
participación de los jóvene» 

en las tareas del ^ 
Ayuntamiento. No se aproo» 
y se dejó pendiente para ei 

próximo pleno. 
El segundo punto no sólo 

fue aprobado, sino que IU 

aplaudida la intervención 
del señor Oubifta, q"e. ? J 
plicó y aclaró la necesiaa" 
de establecer un arbitra 
municipal sobre los loeaie 
cerrados. Actualmente e 
Móstoles hay unos cuatr 
mil locales cerrados, cuy 
inmensa mayoría tienen » 
nes especulativos, que 
único que causan son pr 
blemas de salubridad y m 

lestias al vecindario. .. 
La creación de este aro» 

trio municipal se ha rean^ 
do con la idea de anima» 
los dueños de los locales 
para volver a utilizarlos co 
fines comerciales. Esto •> 
pondría aproximadame» 
unos ocho mil puestos 
trabajo. ... 

El pago del arbitrio w> 
aumentando hasta el cuar 
año, en que se estabilizar' 
y también viene condic» 
nado por zona. Estas zon^ 
oscilan el primer año en 
las 378 pesetas metro cu» 
drado y las 50 pesetas. 

En el aspecto cultura» 
importante la labor P . 0 ^ . 
tan realizando en la coflr, 
ración y, sobre todo, el o* 

f ado de la Juventud, J" 
.ucas Inés, que ha P r 0 „as 

vido y organizado J11» 
charlas coloquio de írw» £j 
general. La primera í u e ¿ e 
miércoles 27, a las cinco » 
la tarde, tratándose el te» 
de la sexualidad, que ,ej 
expuesto por profesores , 
Instituto de Medicina Se*' 
Lope de Rueda. La asisj» 
cia fue numerosa, calcu» ^ 
dose en unos trescientos j 
venes. 

Vülamanta: Centro <K 
Formación Profesión»' 

Común 
De los 12 puntos qUe,e. 

trataron en el pleno ce ^ 
brado en Vülamanta 
pueden destacar la liQul¿e) 
ción del presupuesto -t 
año 1979 con un supera* 
de 1.729.758 pesetas. J¡. 

El punto 12 estuvo <>e" 
cado a la enseñanza y ^ j a 
puso el estudio sobre ^g 
creación de una Escuela. 
Formación Profesional. 0 
domicilio en Brúñete, P*je 
que se realizará en un»0" 5i 
otros pueblos cerca»» ^ 
como Quiiorna, Sevilla 
Nueva, Chapinería, V ly¡. 
mantilla, ViDanueva y 
llamanta. 
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En Pinto, según COPLACO 

HAY SUELO PARA 
2a625 VIVIENDAS 
Su construcción 
multiplicaría por 

ocho el censo 
poblacional 

L« Comisión de Planeamiento 
y Coordinación del Área 

.Metropolitana de Madrid 
ICOPLACO) ha hecho público 
una serie de documentos en 

ios que se hace inventario del 
suelo calificado vacante en 
cuarenta municipios, entre 

ellos en el de Pinto. 

p. Según el estudio referido a 
i,lr>to, realizado por Rodolfo 
garcía-Pablos Ripoll, las ci-
t as totales dan unos porcen-
ífjes del 87,3 por 100 para el 
Mielo vacante y, por tanto, 
^el 12,7 por 100 para el suelo 
^"Pado, «dando idea de la 
enorme cantidad de suelo va-
ante que existe en la actuali

dad: cerca de cuatro veces el 
°CuPado». 

El 83,9 por 100 de este por-
urh^6 e s suelo de reserva 

Dana, mientras en suelo ur-
ano no existe suelo vacante, 
« t a situación permite, se-

Clasificación del suelo. 
El trazo más negro 
corresponde a suelo urbano, 
el gris, a reserva urbana 

gún COPLACO, «agilizar la 
puesta en marcha de gran 
cantidad de suelo en Pinto, 
sin necesidad de redactar el 
planeamiento parcial». 

El número de viviendas 
que se estima podrían locali
zarse en este suelo vacante es 
de 28.625. De ellas, 28.140 co

rresponderían al tipo plurifa-
miliar y estarían localizadas 
en el suelo de reserva urba
na. 

Si esto se llevase a cabo su
pondría aumentar en ocho 
veces la población censada en 
1975, estimada en 14.320 ha
bitantes. 

-~j£jg: Ante Ja düícil situación de las arcas municipales 

LLAMAMIENTO A LOS CIUDADANOS 
'a Casa Consistorial pide su colaboración en 

pago de todos los impuestos pendientes 
Ante la difícil situación económica que atraviesa el Ayuntamiento de Parla, 

su Comisión de Hacienda ha hecho público un comunicado, 
dirigido a todos los vecinos, en el que se les pide su colaboración 

respecto al pago de todos los conceptos impositivos. 
Por su interés, reproducimos el comunicado, parcialmente. 

— • e 'transcurso de los meses sucesivos 

el 

F5* la toma de posesión de la nueva ^Ofj. - ,*«iti«t ue posesión ae ia nueva 
liando ° l ón- Municipal, hemos ido to-
catast°,9?nciencia del alcance real de la 
da. Ec( a situación económica hereda-
graver? & r a v o s a herencia, que condiciona 
a corto e i? t e k 8 posibilidades de realizar, 
Mun¡ • Plazo, un Programa de actuación 
def¡c¡ 'Pal. viene acompañado por una 
ütia pe* organización recaudatoria y 
que f.f¿ructura legal y fiscal, aún vigente, 
res, v H F e c e c l a r a m e n t e a los especulado-
pro'jjíL e . lanera especial a los grandes 

Un A o s d e s u e l ° urbano. 
eiero juntamiento sin recursos finan
i a (je Puede acometer ningún Progra
me pct a c t u a c i°n Municipal, por modesto 
deben u^a- Y los ciudadanos de Parla 
plJesto lí/r q u e l a Liqmdaci6n ¿ei p r e Su-
Ayunta Umcipal, heredado del anterior 
"Restos ' e n t o franquista, arroja unos 
qiiijjjT: P°r pagar» ae ochenta millones 
Peseta? /n sesenta y siete mil ciento doce 
e°bran» í,80-567-112), y unos «Restos por 
iiil¡0 ' e doscientos cuarenta y cinco 
Se'sciem Setecientas noventa y cinco mil 
(245 7Q¿ p | ochenta y nueve pesetas. 
Creditio- Junto a un endeudamiento 
itite ¡a ° 9Ue coloca en situación casi lí-
SuPuest Ca/^a financiera municipal en el 
Pansion 1 u e n o s e Pr°duzca una ex

i s t a ^ P ^ o l e de sus ingresos, 
ge Un uelicada situación económica exi-
Para J^P t u d e colaboración ciudadana 
Serie de í superarla y llevar a cabo una 
Para sat •* r a s y servicios imprescindibles 
te Parí c e r *as necesidades populares 
Jijado 1 A ^1 fin. el Ayuntamiento ha 

e abril p e r i o d o d e cobranza hasta el 15 
^an H 5 a r a °iue l° s contribuyentes que 
^tiSf "pudores a la Hacienda Municipal 

asura a n aQ.uellos conceptos impositivos 
^bWi*8 0 8» alcantarillado, apertura de 
ob|>s hUalentos. plosvalías, licencias de 

s' !™Pn«to sobre circulación de vehí-
' e i c0 que actualmente tengan pen

dil 

dientes de pago. Transcurrido dicho pla
zo, el Ayuntamiento procederá a iniciar el 
procedimiento de cobro por la vía de apre
mio, con los consiguientes recargos que 
por vía ejecutiva se exigirán a los deudo
res. 

Con el fin de evitar situaciones desa
gradables, hacemos este llamamiento a to
dos los ciudadanos, reiterándoles la total 
disponibilidad de esta Corporación para 
resolver, aclarar y dar todo tipo de facili
dades que pudieran surgir sobre esta ma
teria, en la perspectiva ae lograr la máxi
ma transparencia y claridad de las finan
zas Municipales. 

ALCORCON: IMPORTANTES 
ACUERDOS 

En el Pleno ordinario celebrado por la 
Corporación Municipal de Alcorcón, se 
trataron, entre otros, los siguientes temas: 
• Se dio cuenta del escrito recibido de la 
Delegación Territorial del Ministerio de 
Sanidad y Seguridad Social aceptando la 
instalación de un Centro de Medicina 
Preventiva en el antiguo consultorio del 
edificio Vulcano, avenida de Lisboa, nú
mero 25, solicitado por el Pleno de la Cor
poración celebrado el día 3 de diciembre 
de 1979. 
• Fue aprobada la admisión del Ayunta
miento de Pinto como miembro de la 
Mancomunidad de Municipios de la zona 
suroeste para el tratamiento de los resi
duos sólidos urbanos. También se aproba
ron los Estatutos de dicha Mancomuni
dad. 
• Se acordó solicitar a la Delegación de 
Sanidad Territorial la creación de un cue-
vo Servicio de Urgencia en la localidad, 
que podía ser instalado en la Residencia 
Sanitaria Hermanos Laguna o en el am
bulatorio de especialidades de la avenida 
de Polvoranca. 

Fuenlabrada: Hoy se sámete a aprobación por el pleno 

EL PROGRAMA DE 
ACTUACIÓN, A PUNTO 

El Ayuntamiento negociará con las 
inmobiliarias la suspensión de 

licencias de 2.500 viviendas en el 
polígono de La Serna 

El programa de actuación municipal del Ayuntamiento de 
Fuenlabrada para 1980 se someterá a la aprobación del pleno por 
parte de la mayoría de izquierdas que lo ha redactado hoy viernes. 

Según nos informaba el al
calde de la localidad, Manuel 
de la Rocha, socialista, el pre
supuesto previsto es de unos 
seiscientos cincuenta millones 
de pesetas, el doble de la canti
dad presupuestada en 1979, 
que ascendió a 325 millones. 

De momento, no se incorpo
rará ningún presupuesto ex
traordinario, tal como están 
haciendo otros ayuntamientos. 
Según el alcalde, es posible que 
esto se haga, «pero más adelan
te». 

El programa de actuación 
municipal que el Ayuntamien
to de Fuenlabrada quiere apli
car a lo largo de este año ha 
sido redactado por una comi
sión mixta integrada por con
cejales socialistas y comunistas. 
«Una vez que los grupos de 
concejales de ambos partidos, 
en su totalidad, den el visto 
bueno a lo que ha hecho esta 

£1 Ayuntamiento pide ayuda. La situación eco
nómica es grave 

LEGANES: NUEVO CONCEJAL 
El socialista Antonio Blanco Castro ha 

tomado posesión como nuevo concejal del 
Ayuntamiento de Leganés, en el curso del 
último pleno celebrado por su Corpora
ción. El señor Blanco sustituye en su 
puesto al también socialista Pedro López 
Olmedilla, que dimitió por motivos perso
nales. 

En el curso del referido pleno fueron 
aprobados el presupuesto extraordinario 
y las bases del concurso-subasta para la 
construcción de un complejo polideporti-
vo, a realizar en la zona de El Carrascal. 
El complejo constará de piscina olímpica, 
otra de adultos y una infantil, así como de 
pistas polideportivas y canchas de tenis, 
con sus correspondientes instalaciones 
anexas. 

También aprobó el pleno la construc
ción de un puente sobre el ferrocarril mi
litar Leg'anés-Cuatro Vientos, así como la 
expropiación de terrenos para dar salida a 
la carretera de circunvalación a la de Al
corcón, por la zona de San Nicasio. Se 
resolverja-asl el gran problema de tráfico 
de Leganés. 

comisión —nos decía la sema
na pasada Manuel de la Ro
cha—, trataremos de negociar
lo con el PTE, que tiene un 
concejal en la Corporación». 

Posteriormente se someterá 
su contenido a las asociaciones 
de vecinos y a todo tipo de en
tidades ciudadanas de Fuenla
brada. El Ayuntamiento de 
Fuenlabrada cuenta con 21 
concejales. De ellos, ocho son 
socialistas, cuatro comunistas, 
uno del PTE, cuatro de UCD y 
uno independiente. 

EL AYUNTAMIENTO NE
GOCIARA CON LAS INMO

BILIARIAS 

Por otra parte, a preguntas 
de CISNEROS, Manuel de la 
Rocha aseguró que la semana 
próxima se reunirán los repre
sentantes de las promotoras in
mobiliarias afectadas por el 
decreto dictado por el Ayunta
miento el pasado día 7 de fe
brero, por el que quedaba en 
suspenso la antigua concesión 
de licencias de construcción de 
unas dos mil quinientas vivien
das en el polígono de La Serna, 
con representantes del propio 
Ayuntamiento. 

Al parecer, la disposición a 
negociar por parte de los pro
motores inmobiliarios es bue
na, aunque en algunas obras se 
continuó trabajando a pesar 
del decretó de la Alcaldía. 

Como ya informó CISNE-
ROS en su anterior número, el 
decreto firmado por la Alcal
día tenía como objetivo resta
blecer la disciplina urbanística 
en Funlabrada, que las promo
toras inmobiliarias venían ig
norando sistemáticamente 
como consecuencia de la políti
ca de «manga ancha» de las an
teriores corporaciones. 

Las promotoras afectadas: 
Pryconsa, Atecinsa, Reyal, S. 
A., Losa y Ordesa entre otras, 
tenían en su poder las licencias 
oportunas para la construcción 
de unas dos mil quinientas vi
viendas. 

Estas forman parte de un 
paquete de unas 7.000 vivien
das que fueron autorizadas a 
construir entre 1972 y 1975, en 
una zona de unas setenta hec
táreas que entonces tenía la ca
lificación de suelo rústico. Las 
concesiones fueron hechas sin 
ningún tipo de ordenación ur
banística previa, ni exigencia 
de financiación de la infraes
tructura propia de la zona, ni 
de las cesiones del 10 por 100 
de los terrenos al Ayuntamien
to para equipamientos que es
tablece la ley del Suelo. 

La decisión del Ayunta
miento no suspendía licencias 
ni paralizaba obras ya inicia
das, sino solamente retenía la 
iniciación de las que se iban a 
comenzar o se encontraban en 
período de cimentación, a la 
espera de la negociación entre 
los promotores inmobiliarios y 
el Ayuntamiento para corregir 
las graves infracciones actua
les. 
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Entre las distintas fuerzas del Ayuntamiento de Leganés 

«RELACIONES 
INMEJORABLES» 

«Existe en todos una fuerte 
voluntad de trabajar 

por el bien 
de los leganienses», 

señala Ramón Espinar, 
alcalde socialista 

El presupuesto municipal 
para 1980 asciende 

a 1.431 millones 

Ramón Espinar es probablemente uno de los alcaldes 
más jóvenes de la provincia de Madrid. Socialista 
y hombre riguroso en su trabajo, ha respondido 

a las preguntas de CISNEROS sobre el momento actual 
por el que atraviesa el Ayuntamiento de Leganés 

y las perspectivas abiertas para 1980. Antes de nada, 
una confesión: «Las relaciones entre las 

fuerzas políticas en el Ayuntamiento de derecha 
e izquierda son inmejorables. Respecto 

al pacto, «va bene», como dicen los italianos» 
—¿A cuánto asciende el pre

supuesto aprobado para 1980? 
—Exactamente a 1.431 millo

nes. De ellos, 1.090 correspon
den al presupuesto ordinario, 
126 a un presupuesto extraordi
nario para urbanismo, que quizá 
sea nuestro principal problema; 
86 millones para la construc
ción de un polideportivo y 56 
millones para la construcción 
de un puente sobre el ferroca
rril, también como presupues
tos extraordinarios. 

—¿Cómo habéis elaborado 
este presupuesto y de qué ma
nera se está trabajando en el 
programa de actuación muni-
cipaípara este año? 

—El presupuesto se ha elabo
rado en base a un preprograma 
donde quedaban recogidas las 

Andrés Mellado. 33 

C'inlro comurclal AHGÜBLLES Socjundo palio 

FONDUES 

(Resewas de 7 a 9. Tel. 243 60 94) 

necesidades fundamentales del 
municipio. En cuanto al progra
ma de actuación municipal 
para 1980, lo estamos ultiman
do. Una comisión mixta PSOE-
PCE está trabajando sobre él a 
partir precisamente del prepro
grama y teniendo en cuenta ya 
los recursos económicos exac
tos con los que vamos a contar. 

—Así, pues, la izquierda en 
Leganés está actuando de for
ma coordinada. 

—Exactamente. Yo diría 
además que las relaciones polí
ticas entre las distintas fuerzas 
con presencia en el Ayunta
miento son inmejorables. Algu
no irónicamente ha dicho que 
nos parecemos a las Cortes 
franquistas, por la cantidad de 
puntos que aprobamos por una
nimidad en los plenos. Lo que 
hay, creo yo, fuera de bromas, 
es una firme voluntad por parte 
de todos de trabajar en bien de 
los leganienses. 

REALIZACIONES 
PREVISTAS 

—¿Qué realizaciones más 
importantes recoge ese progra
ma de actuación municipal? 

—No me voy a extender mu
cho porque sería interminable. 
Cuando lo concluyamos dare
mos amplia información sobre 
su contenido. Queremos cons
truir un complejo de piscinas, 
que tendría una olímpica y 
otras dos de menores dimensio
nes; dos pistas polideportivas y 
cuatro de tenis. Vamos a iniciar 
obras de alcantarillado en el ba
rrio de La Fortuna. Simultánea
mente realizaremos una pavi
mentación de todas las calles 
con necesidades y de 12 plazas 
públicas. Tenemos previsto 
construir tres parques, dos de 
ellos en Zarzaquemada. Mejora
remos, yo creo que mucho, los 
servicios municipales de bom
beros, basuras, alumbrado y 
otros. Vamos a luchar por lo
grar la escolarización del 100 
por 100 de EGB y del 70 por 100 
de preescolar. Respecto a abas
tos y mercados, queremos reali
zar una labor de control de pre
cios y calidad de los productos 

mucho más rigurosa de la que 
ahora se realiza. Próximamente 
crearemos el Patronato Munici
pal de Música. Y vamos a cons
truir un puente sobre el ferroca
rril militar Leganés-Cuatro 
Vientos. 

Luego están las realizaciones 
de aquellos organismos de ca
rácter estatal que tienen previs
to algún tipo de actuación en 
Leganés, como Renfe o el Insa-
lud. En el primer caso, a princi
pios de 1980 tendremos una do
ble vía electrificada Madrid-
Leganés, según nos han prome
tido. El tren que pasa ahora por 
Leganés, el Madrid-Cáceres, 
apenas es utilizado lógicamen
te. En el caso de Insalud, parece 
que quiere construir una resi
dencia sanitaria. 

BALANCE DE DIEZ MESES 
—Es un programa ambicio

so, efectivamente. ¿Pero qué 
habéis hecho hasta ahora, en 
estos diez meses de gestión, 
porque todos habláis de pro
yectos y muy pocos de realiza
ciones? 

—Bueno, nosotros sí hemos 
hecho cosas. La primera, claro, 
poner en orden la casa, que era 
un desastre. Racionalizar el 
aparato municipal, engrasar la 
maquinaria para que pudiera 
andar. Luego hemos tomado ini
ciativas. Se ha creado la Casa 
de la Cultura. Hemos impuesto 
una disciplina urbanística rigu
rosa. Ahí está el caso de El Ca
rrascal. Es decir, las inmobilia
rias están siendo obligadas por 
el Ayuntamiento a cumplir la 
ley, que establece que en todos 
los planes parciales que se 
aprueben en el municipio sus 
promotores deberán entregar el 
10 por 100 del suelo al Ayunta
miento. Esto ha aumentado con
siderablemente el patrimonio 
del Ayuntamiento. Es una reali
zación muy importante. Es de
cir, a pesar del poco tiempo, he
mos hecho cosas interesantes, 
creo yo. 

—Leganés cuenta con un cen
so de 151.235 habitantes según 
el padrón utilizado en las elec
ciones municipales. La pobla
ción real asciende a 200.000 
personas, un buen porcentaje de 
ellas emigrantes de otras zonas 
del país. La hegemonía de la 
izquierda es total. De los 27 con
cejales, 13 son del PSOE, que 
tiene el alcalde 8 del PCE, 1 del 
PT y solamente 5 de UCD. 

P. H. 

Torrejón de Ardoz: Ya es definitivo 

LAS FIESTAS, 
EN JUNIO 

Una encuesta vecinal se decidió 
por el «sí» al cambio de fechas 
aprobado por el Ayuntamiento 

Para consultar la opinión del pueblo sobre el cambio de f echa de 

las fiestas en su aspecto no religioso, cuestión que fue aprobad» 
por la Corporación en un pleno, el Ayuntamiento puso en 
marcha una encuesta que terminó hace unos días y cuyo 
resultado ha sido favorable al cambio y a la fecha que Ja 

Corporación propuso en su momento: 24 de junio, día de San 
Juan Bautista 

pleno y dar la fecha provisto' 
nal decidida como primer 
alternativa, y de no rePar,'i 
la encuesta por el casco d<~ 
pueblo. Estos vecinos se pr°̂  
nuncian a favor de la cele* 

Se respondía asi por parte 
del Ayuntamiento a un esta
do de ánimo muy generaliza
do durante años en el pueblo 
sobre este tema, ya que las 
inclemencias del tiempo (las 
fiestas se celebraban la pri
mera semana de octubre) im
pedían una plena participa
ción y diversión de los veci
nos, y el deslucimiento y la 
pérdida de interés por las 
fiestas era bastante elevado. 
Por otra parte, no se le saca
ba el rendimiento popular 
deseado al no poder celebrar
se la mayoría de los actos 
programados debido al mal 
tiempo. 

El Ayuntamiento realizó la 
encuesta, en la que participa
ron partidos políticos, sindi
catos, asociaciones de padres 
de alumnos, colegios, para 
que los propios niños dieran 
también su opinión, así como 
las demás entidades ciudada
nas y numerosos vecinos. 

El número de encuestados, 
después de eliminar las res
puestas nulas, ha sido de 945, 
considerado por los encarga
dos de la misma como una 
muestra absolutamente re
presentativa. De ellos han 
contestado afirmativamente 
el 92,29 por 100 y negativa
mente el 7,08 por 100. De las 
contestaciones afirmativas, el 
78 por 100 coincidía con la 
fecha propuesta por el Ayun
tamiento: el 24 de junio. 

Según fuentes municipa
les, se ha tratado por todos los 
medios de asegurar la pureza 
de la consulta, introduciendo 
mecanismos de control como, 
por ejemplo, el numerar el 
impreso de la encuesta, así 
como pedir el nombre, domi
cilio y número de carnet de 
identidad del encuestado. 

Por otra parte, después de 
conocerse los resultados pro
visionales de la encuesta, un 
grupo de vecinos, «que se 
sienten auténticos torrejone-
ros, nacidos en el pueblo o no», 
han acusado al Ayuntamien
to de coaccionar psicológica
mente a los vecinos, al con
sultar algo aprobado ya en un 

bración de las fiestas en su 
fecha tradicional, para lo I" 
acompañan al escrito de prf£ 
testa otro con firmas recogí' 
das. 

INCOMPRENSIÓN 
Este hecho, según repre' 

sentantes de la Corporací^ 
denota la incomprensión <j 
un sector minoritario de 
población afincado en los n . 
cieos más tradicionales <* 
pueblo, apegados a sus && 
tumbres, que quieren »den 

ficar a los autóctonos del pu 
blo con ese sentir y proye^ 
en la nueva población fS 
pretensión, cosa muy di" 
de lograr debido al impres'm 
nante crecimiento habido 
el pueblo en los pasados ai»?:' 

El alcalde, Lope Cbill^J 
ha manifestado que se co» 
borará en todo lo que sea »»£ 
cesario en las fiestas reheL. 
sas y que lo único que se pr 
tende con este cambio de * 
cha es que el pueblo disíru 
plenamente de las fiestas, r 
tomando toda la tradición V> 
pular, cosa que ya se ha m 
ciado este año con los enc 

rros, que hacía tanto tiem*£ 
que estaban olvidados oi;icl^j 
mente y no por el pueblo. . 
mismo tiempo señala el aic j, 
de que desearían que la par 

cipación no fuera sólo de 
personas que viven en T 
jón, sino también de esa o a 
cantidad de gente de tü\^ 
que trabaja en las empre?j, 
ubicadas en el pueblo. ,fi 
cuanto a la elección del 2 * , 
junio como nueva fecha, a°r 
gura que se eligió por e¿"ito 
nación, porque julio y a»2es 
se descartaron como me*^ 
de vacaciones y septiei" ^ 
lo hicieron por el gran PVg, 
centaje de tiestas que & ja 
bran en él los pueblos "e 

provincia. 


